
Die SPD-Fraktion führt in die Thematik ein und bittet die Verwaltung 

auszuführen. 
 

Die Verwaltung erläutert, dass die Stadt selbst lediglich über zwei Ampeln im 
Stadtgebiet verfügt. Der überwiegende Teil der Ampeln ist im Besitz des 
Straßenbaulastträgers Straßen.NRW, welcher einer Modifikation ablehnend 

gegenübersteht. 
 

Die SPD-Fraktion zieht den Antrag zurück und bedankt sich bei der Verwaltung 
für die Erläuterung. 


